

## Bitácora electoral. Día 5: El PRI quiere mostrarse como víctima.

Por: Oswaldo Antonio González. 08/04/2016. Contacto: [oswaldoa@gmail.com](mailto:oswaldoa@gmail.com)

### El contexto

Jueves 7 de abril, quinto día de campañas para la gubernatura en Veracruz. En el sur del estado, médicos y enfermeras salen a las calles a protestar para exigirle al gobierno, condiciones de seguridad para desarrollar su función. Aurelio Nuño, arremete contra Andrés Manuel López Obrador con un discurso plagado de mentiras, que lejos de mostrar fortaleza lo ubica como un funcionario desesperado, sin control sobre los actores educativos. También amenazó a la CNTE, el escenario se le descompone a Nuño. En Xalapa, en un intento por tener posicionamiento público, la titular de la SEV lanza un trascendido respecto de su renuncia, un movimiento que pasó sin pena ni gloria. En una medida desesperada el gobierno del estado anuncia, que ahora si pagará todos los adeudos con el magisterio, anuncio que en lugar de certeza genera incertidumbre y que acelera los pasos para organizar la exigencia desde las calles y otras vías. En Guanajuato, la Diputada del PRI Luz Elena Govea (Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos y Atención a Grupos Vulnerables), recomendó a los integrantes de comunidades indígenas que *acudieron al Congreso en búsqueda de mejores oportunidades* que mejor se dedicaran a vender nopales (este es el tipo de legisladores priistas).

### ¿Qué pasó en el día 5 de campañas?

**MORENA**, siguió con la estrategia de ayer, se presentó, ahora en Tuxpan, Paco Ignacio Taibo II y los reflectores se posaron en él. Se logró un buen posicionamiento en redes sociales y varios vídeos circularon. El candidato denunció la agresión que han sufrido en algunos recorridos que hacen casa por casa, lo cual fue interpretado como un signo que van en la delantera de la preferencias de los electores.

**El candidato de la Alianza PAN-PRD** siguió con sus actividades en el sur del estado. Se reunió en Acayucan con ganaderos, donde presentó un Plan para combatir el Abigeato: 1- Implementar en el Estado de Veracruz la expedición de la primera “Base de Datos de Propietarios de Ganado”, 2.- Creación de Unidades de Inspección, 3.- Capacitación de elementos policíacos, 4.- Creación del Consejo Ganadero Veracruzano, 5.- Dispositivo de Identificación Individual y 6.- Evaluación

de Ministerio Públicos.

**El candidato del PRI**, intento posicionar el tema de que su página web había sido hackeada y que su garganta estaba deteriorada por sus actividades cercanas con la gente. Realizó varias entrevistas, intentando posicionar ese tema. Mientras en Minatitlán trabajadores del sector salud protestaban contra el gobierno estatal priista, este mismo día el candidato priista prometía que en materia de salud crearía el Centro de Urgencias Médicas. Contradicciones ya clásicas de esta clase política.

### **Las ofensivas y contraofensivas**

MORENA seguirá con su estrategia que le ha permitido posicionarse en el espacio público, ahora agregando respuestas puntuales a los ataques de sus adversarios.

El candidato priista sigue con su estrategia de reuniones macro y repartición de promesas sin bosquejo de estrategia de cómo implementarlo.

El candidato panista sigue con su estrategia, reuniones macro con sectores presentando propuestas con un mayor grado de elaboración. Las propuestas se notan que parten de un diagnóstico y el diseño de su implementación muestra un equipo especializado en cada tema. Mientras el priista presenta promesas, el panista presenta propuestas. Aunque nada garantiza que de ganar uno u otro se cumplan.

### **Lo que viene**

MORENA seguirá con la inercia positiva que trae.

El PRI seguirá con su campaña tradicional. No se observan cambios.

El PAN seguirá con su estilo de campaña, tratando que el tiempo borre el tema de la #PanamaPapers

**Contacto: [oswualdoa@gmail.com](mailto:oswualdoa@gmail.com)**

**Fecha de creación**

2016/04/08